
 

「夏休み中に夏季講習会がありました」 

 参加者３１名で、夏季講習会が開催されました。 

講師に 石川 るり子 先生をお招きして、楽しくドラムサーク 

 ルについて学びました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ここから参加した先生方の感想です↓＞ 

・とっても良かった！楽しかったし、今後の授業に役立てたいと思う内容だった。るり子先生のお人柄も素敵。

初任の先生方に向けての学級経営のアドバイスにもなると思った。 

・コロナ禍で役立つだけでなく、多様な子どもたちにも対応でき、音楽の基礎・土台となる部分が楽しく学

べるドラムサークル、これからの授業の中でたくさん活用できそう。実際の授業場面に沿った先生のお話

もとてもためになり、充実した時間だった。 

・学級担任・特支の先生にも声をかけて一緒に参加した。講習後、「楽しかった～」とか「こんな風にやって

みようかな」とか、「ドラムサークルというものを知れてよかった」などと話していた。 
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ドラムサークルの 

    講習会でした 

ドラムサークルとは… 

 参加者が輪になって即興的に作り上げる打楽器・

パーカッションのアンサンブルのことです。一体感を

感じながら楽しい時間を共有できます。 

授業に取り入れたい！ 

参加型の研修会で充実した時間だった！   

ドラムサークルって楽しい！         …という声が多数 
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・初めて、るり子先生に来ていただき、自分にもドラムサークルという新しい引き出しができた気がして嬉し

かった。「授業で早速やってみよう」と思える内容がありがたかった。まずは、やってみる！そう思わせてい

ただけて、とても勉強になった。 

・ドラムサークルのやり方をスモールステップで体験させてもらったので、授業にも取り入れてみたい。 

・やっとるり子先生にお会いできて、講習会に参加でき嬉しかった。役割をカードを使って割り当てる方法は、

授業の他の場面でも活用できそうだと思った。ドラムサークルは、とても楽しいし、実践もしてみたいです

が、まず席をサークルにするところが難関…。 

・るり子先生に初めてお会いでき、楽しい時間を過ごすことができた。新たな分野を知れて、早速授業に生

かせそう。 

・音楽の授業に取り入れている手あそび等が、マンネリ化してきていて何か打開策は…と困っていたところ

にこの研修で、本当にありがたかった。 

・実際にドラムサークルを体験しながら学ぶことができたので、とても充実した時間だった。ドラムサークル

のやり方だけでなく、授業でどのように実践すればいいのかまで教えていただいたので、イメージがつき

やすかった。授業にも取り入れてみたい。 

・体験型・参加型の講習会、とても良い。 

・誰でもすぐでき、リズムが体に気持ちよく、楽しみながら学ぶことができ、新しい世界を知れて良かった。ま

た、それにふまえた効果も話していただき、試したいと思える講習会だった。 

・２学期からの１年生(たてなおし期・技)としていいなと思う活動、言葉がけがあり、やってみよう！という講

習だった。 

・ドラムサークルを初めて知って体験したが、楽しくて誰にでも簡単にできそうで実践してみたいと思った。 

・ドラムサークルの基本の「き」で、雰囲気を感じることができた。低学年の子どもたちとやっているリズムあ

そびに今回学んだことを取り入れてやってみたいと思った。 

・昨年中止になってしまったるり子先生の講習会を受けることができてとても勉強になった。ドラムサークル

を授業で実践したばかりで、まだまだ迷いや疑問があったので確認の意味でも再び受講でき良かった。 



 

 

・るり子先生のお話やお人柄にも引き込まれた。 

・るり子先生のお人柄から、児童への接し方も学ばせてもらった。 

・るり子先生のお人柄がとても魅力的だった。 

・るり子先生は、実際に教育現場に携わってこられたので、学校で活用していきたいと思ったことがたくさん

あった。（コミュニケーション能力、反応すること、セロ活、“無理”“できない”と決めつけないことなど…）

るり子先生の明るく元気いっぱいのお姿からパワーをいただいた。ドラムサークルやってみたい！ 

 

 

 

・“集まる時”があることが嬉しかった。先生の言葉にほっこりしながら楽しい時間となった。 

・午後の数時間のみだったが、楽しい時間だった。改めて音楽科という教科が重要で、子どもたちに豊かな

感性をもたらしてくれるものだということを知った。 

・コロナ禍での開催でしたが、たくさんの対応をしてもらったおかげで講習会ができてよかった。 

・このような時期に素敵な講習を受けることができて嬉しかった。 

・参加してよかったと思える講習会ありがとうございました。 

・学びを共有できる機会を設けていただきありがたい。 

・コロナ禍で講師の先生をお呼びするのは、とても大変だったと思う。ありがとうございます。 

 

 

 

・係の先生方、楽器の運搬や当日の運営などありがとうございました。 

・コロナの時期によく来ていただいたのと、係の先生方の熱い思いを感じとれた。 

 

るり子先生のお人柄が魅力的！  

 

講習会を開催していただき感謝！ 

 

運営していただいた係の先生方に感謝！ 

 


